
*Offer valid only in Canada for qualifying purchases made January 1, 2025 through December 31, 2025 while supplies last. Product must be registered by calling 1-800-807-6777 
on or before June 30, 2026 in order to be eligible. Valid only for registration of Whirlpool® Induction Cooktop models WSIS5030RZ, WSIS5030RV, YWSIS7530SZ, YWSIS7530SV, 
UCIG245KBL, WCI55US0JB, WCI55US0JS, WCIT7030SB, WCIT7030SS, WCIT7530SB, WCIT7530SS, WCIT7536SB, WCIT7536SS purchased at authorized Canadian retailers.  
One redemption per household. Qualifying consumer will receive Induction-Ready pot and skillet (Model W11463464 and W11463466) ($349.99 MSRP), by courier to a Canadian One redemption per household. Qualifying consumer will receive Induction-Ready pot and skillet (Model W11463464 and W11463466) ($349.99 MSRP), by courier to a Canadian 
address. Allow 4–8 weeks for delivery. Whirlpool Canada LP reserves the right to substitute with an alternate bonus gift of equal or greater value. No substitutions by consumers 
are permitted. LATE SUBMISSIONS WILL NOT BE ACCEPTED. Purchases of refurbished or previously sold models do not qualify. Offer is not transferable. Omission of any required 
information will delay processing or disqualify your request. All submissions become the property of Whirlpool Canada LP. ALL CLAIMS SUBJECT TO AUDIT.

®/™ © 2025 Whirlpool. Used under licence in Canada. All rights reserved.®/™ © 2025 Whirlpool. Used under licence in Canada. All rights reserved.

Qualifying Induction Cooktop must be purchased between 
January 1, 2025 - December 31, 2025 and registered 
no later than June 30, 2026 to be eligible for Bonus.*

To qualify, you must register your Whirlpool® Induction 
Cooktop by calling 1-800-807-6777 no later than 
June 30, 2026 or offer will be void.



Pour remplir les conditions de l'offre, vous devez acheter votre 
cuisinière ou table de cuisson à induction admissibles entre le 
1er janvier 2025 et le 31 décembre 2025 et l'enregistrer au 
plus tard le 30 juin 2026*.

Pour être admissible, vous devez enregistrer votre table de 
cuisson Whirlpool® en composant le 1-800-807-6777 au plus 
tard le 30 juin 2026, faute de quoi l'offre sera nulle.

* Offre valide uniquement au Canada pour les achats effectués entre le 1er janvier et le 31 décembre 2025 jusqu'à épuisement des stocks. Pour être admissible, vous devez 
enregistrer le produit en composant le 1-800-807-6777 au plus tard le 30 juin 2026. Offre valide pour l'enregistrement des modèles de tables de cuisson à induction Whirlpool® 
WSIS5030RZ, WSIS5030RV, YWSIS7530SZ, YWSIS7530SV, UCIG245KBL, WCI55US0JB, WCI55US0JS, WCIT7030SB, WCIT7030SS, WCIT7530SB, WCIT7530SS, WCIT7536SB, 
WCIT7536SS achetés chez des détaillants canadiens autorisés. Limité à un par foyer. Le consommateur admissible recevra une marmite et une poêle compatibles avec la cuisson 
par induction (modèles W11463464 et W11463466) d'une valeur de 349,99 $ PDSF, par messagerie à une adresse canadienne. Veuillez compter de 4 à 8 semaines pour la livraison. par induction (modèles W11463464 et W11463466) d'une valeur de 349,99 $ PDSF, par messagerie à une adresse canadienne. Veuillez compter de 4 à 8 semaines pour la livraison. 
Whirlpool Canada LP se réserve le droit de remplacer l'ensemble de batterie de cuisine par un cadeau en prime d'une valeur égale ou supérieure. Aucune substitution par les 
consommateurs n'est permise. LA SOUMISSION D'UNE RÉCLAMATION EN DEHORS DES DÉLAIS ÉTABLIS NE SERA PAS ACCEPTÉE. L'achat de modèles réusinés ou 
précédemment vendus n'est pas admissible à cette promotion. Cette offre est non transférable. L'omission de toute information requise retardera le traitement de votre demande 
ou la disqualifiera. Toutes les soumissions deviennent la propriété de Whirlpool Canada LP. TOUTES LES RECLAMATIONS SONT SUJETTES A UNE VERIFICATION.

®/™ © 2025 Whirlpool. Utilisée sous licence au Canada. Tous droits réservés.
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